

Präambel

Antragsteller*in: Christian-Ulrich Sauter

Tagesordnungspunkt: 2.1. Präambel

Status: Modifiziert

- 1 Mittelfranken ist ein Bezirk mit hoher Lebensqualität. Wir Grüne wollen
2 Strukturen schaffen, die allen Menschen eine Teilhabe an der Gesellschaft und
3 der hohen Lebensqualität in Mittelfranken und Bayern ermöglichen:
- 4 • In demokratische und transparente Strukturen soll die Politik sich darum
5 kümmern, dass vernünftige und sinnvolle Entscheidungen zum Wohle der
6 Bevölkerung getroffen werden.
 - 7 • Alle Menschen, egal ob jung, alt, mit oder ohne Behinderung, von hier oder
8 aus anderen Kultueren sollen an der Gesellschaft teilhaben können.
 - 9 • Menschen die Versorgung und Unterstützung benötigen sollen diese auch
10 bekommen. Also insbesondere Menschen im hohen Alter, die Pflege benötigen,
11 die von Krankheiten betroffen sind (inkl. psychiatrischen oder
12 neurologischen), die vor Krieg und Verfolgung fliehen mussten oder die von
13 einer Behinderungen betroffen sind sollen darauf vertrauen können, dass
14 der Bezirk seine Pflichten im Sinne der Menschen erfüllt.
 - 15 • Damit die Lebensqualität langfristig erhalten bleibt, müssen wir unsere
16 Lebensgrundlagen erhalten. Dazu gehört mehr Klima- und Umweltschutz,
17 fairer Handel und ein Umdenken in der Landwirtschaft.
- 18 Der Bezirkstag ist für viele Aufgaben aus dem Bereich der Inklusion zuständig.
19 Darüber hinaus ist er aber auch mit Fragen der Sozialpolitik, Gesundheit, des
20 Naturschutzes, der Jugend- und Kulturpolitik betraut - und er ist Träger von
21 Fach- und Förderschulen.
- 22 Um manche Ziele zu erreichen, ist eine Änderung der gesetzlichen
23 Rahmenbedingungen erforderlich. Beispielsweise sind im Bereich des Wohnens aber
24 auch der Integration in den Arbeitsmarkt oder im Umwelt- und Naturschutz
25 gesetzliche Regelungen nötig, die nur der Bayerische Landtag erlassen kann. Am
26 14. Oktober 2018 wird neben den Bezirkstagen in den sieben Regierungsbezirken
27 Bayerns auch der Bayerische Landtag gewählt. Bitte wählen Sie bei beiden Wahlen
28 jeweils mit beiden Stimmen GRÜN!

Begründung

Dieser Antrag kommt so spät als Initiativantrag, weil eigentlich Claudia Roth ein Grußwort zugesagt hat und dann nach Ende der Antragsfrist abgesagt hat.

Inhaltlich: Diese Präambel soll die Kerninhalte des Programms in aller Kürze wiedergeben und gleichzeitig dazu aufrufen, die Grünen bei beiden Wahlen mit beiden Stimmen zu wählen.